

# 第21回 三井旗 板スポ母子ダブルV



母子揃って優勝し記念撮影する板スポメンバー

# 板 ス ポ ト 新 聞

板倉スポーツ  
少年団 野球  
クラブ発行

第21回三井企画旗争奪  
幼年野球大会の準々決勝  
以上が6月20日にあり、  
見事板倉スポーツ少年団  
野球クラブが優勝した。  
板倉の優勝は第10回に次  
いで2回目。

板倉は準々決勝・準決  
勝で、出雲崎スカイヤー  
ズと西山ネイビーズを破  
ると、勢いそのまま決勝  
事果たした。

表彰式で優勝カップを受け取った高橋キヤブテンはじめママさん方の表情はとても輝いていた。



野球やろう!!!  
団員募集中



<http://itasupo-ken-shin.net/>

ここ数年惜敗が続いていた板倉ママさん野球。「今年こそ」の想いで練習を重ね執念の優勝を見事果たした。

表彰式で優勝カップを受け取った高橋キヤブテンはじめママさん方の表情はとても輝いていた。

十六の言葉「やってみせ、言つて聞かせて、させてみせ、ほめてやらねば、人は動かじ」。あらためて教えることの難しさを痛感した次第である。

## お母さん野球、執念の優勝

主催の三井企画より子供への副賞に東京ドーム観戦が送られ8月に観戦の予定。

主催の三井企画より子供への副賞に東京ドーム観戦が送られ8月に観戦の予定。

でも刈羽ウイングスを5対0の完封で押さえ優勝した。

同時におこなわれていたお母さん野球も決勝で上雲寺を破り子供とのW優勝を果たした。

主催の三井企画より子供への副賞に東京ドーム観戦が送られ8月に観戦の予定。

ママさんの快進撃である。その練習熱心さは子供達の手本となる程素晴らしい。投手役を務めたお父さんは何發その凄い弾道を喰らったことか。▼何度か打撃や守備の指導をおこなつたが飲み込みの良さには恐れ入る。感じたのは大人はすぐ理解し行動することができるということである。▼

## 一振不乱